
令和５年度 大阪府交野高等学校 第 1 回 学校運営協議会 

 

日時：６月２０日(火) 15:00～17:00 

場所：本校 会議室 

出席者：【委員】安松秀、吉田巌、小林毅、森脇正子、大川原和弘、中村千帆 

【事務局】校長、教頭、首席、指導教諭、教務主任、進路指導主事、 

保健主事、生徒会主担            （以上、敬称略） 

 

１、校長挨拶 

２、任期途中における委員１名の交代、事務局紹介 

３、学校経営計画について 

４、本校の概要について 各分掌から 

５、協議 

●教職員の育成について 

 ①委員「教職員の育成の方針について（民間では外せない、特に幹部育成）」 

→学校「人権等の研修、ミドルリーダー研修（経験年数 10 年）、首席・指導教諭 

    から将来の管理職育成」 

委員「お店はリーダーで決まる。リーダーは育成をどうするかが肝心」 

  「リーダーが定期的に意見を吸い上げる機会はあるのか」 

→学校「評価育成の面談、授業見学、評価という機会がある」 

 ②委員「校内研修、校外研修、OJT 等での活動の様子はどうなっているか」 

  →学校「人権研修の参加率は高い。校外研修の伝達を進める。教頭が勉強会をしている。」 

 ③委員「教える側の気持ち次第だ。」 

「できることを認め合い、学びあう素晴らしい教員が多い」 

「校内でも十分やっていける」 

●その他の意見 

①委員「１人１台端末を使って、自分の意見を伝えられる仕組みが重要」 

 ②委員「部活動の外部指導者を十分に活用してほしい」 

●交野高校に期待すること 

①委員「掃除の 60%は教員の姿勢、幅広い子どもを伸ばす手立ての模索」 

 ②委員「小さな交野、やる気のあるおとなはつながっている。地域としてお手伝いする。」 

 ③委員「得意なことを伸ばしてほしい。教員はそれを支えてほしい。」 

 ④委員「交野の町の自慢にしたい。100 周年をめざしてほしい。」 

 ⑤委員「相談をしたら応えてくれる学校だ。これからも続けてほしい。」 

６、その他 

７、諸連絡 


